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100本金7码雪球计划表马龙发声！央视镜头前，力挺樊振东当领军人，或推翻刘国梁部署

樊振东何时回归国家队，这个话题，是球迷们非常关心的。 王励勤 成为乒协掌门人后，似乎这被提上
了议事日程。好消息是，在接受央视采访时，乒协副主席马龙的一番表态，又让外界意识到，樊振东真
有可能在近期回归国家队，回归国际赛场。

当被问及对 樊振东 的看法时，马龙直言不讳表示："从他一出道，我们每个人都觉得他就是未来中国队
的领军主力。能够看到他最后有这样的潜力。而且我觉得一代比一代强是非常重要的，可能我们小时候
看王励勤、马琳、王皓，再到后来人家觉得我、许昕要比他们更强。再到后来看到樊振东，我觉得也比
我们强。" 在这段被反复回放的采访片段里，"领军主力"四个字被马龙刻意放慢了语速，每个字都像乒
乓球撞击球台般清晰有力。

马龙选择此时发声绝非偶然。作为经历过"二王一马"时代的老将，他比谁都清楚核心选手的价值。如
今， 王楚钦 和林诗栋的表现都不稳定，王楚钦无缘世界杯决赛，而林诗栋接连在大赛决赛输球，看起
来，都无法成为国乒领军人物，而这个人，看起来非樊振东莫属。

站在新岗位位置上的马龙，却主动为樊振东发声。这种转变让很多圈内人感慨万千。十年前，初出茅庐
的樊振东在直通巴黎选拔赛爆冷击败马龙，赛后紧张得连采访都说不利索。如今轮到马龙成为乒协副掌
门人，他选择的方式不是感慨"后生可畏"，而是直接用自己的新身份为新星铺路。有体育评论员打了个
形象的比方：这就像武侠小说里的掌门人，亲手把镇派宝剑交到继任者手中。

这场关于"用不用樊振东"的讨论，或许很快就会尘埃落定。从容国团到马龙，每个时代的面孔都在微笑
注视后来者。或许正如马龙所说，中国乒乓球队最强大的传承，从来不是某个人的常胜纪录，而是那
种"看着下一代超越自己时，发自内心感到欣慰"的胸襟。这种胸襟，可能比任何战术调整都更能保证国
球长盛不衰。

从目前趋势来看，如果某一天，王励勤和马龙联手推翻 刘国梁 “暂时弃用”樊振东的决定，这不会让人
意外！
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